



4 Pièces

285 m²

Réf. LVS-2145

22 000 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce remarquable appartement de maître est situé dans la résidence Le Panorama. Il offre une vue exceptionnelle sur la mer, sur le Port Hercule et le circuit de Formule 1. L'immeuble bénéficie d'une situation idéale sur le Port et également très proche de la Place du Casino, des Thermes Marins et du Yacht Club de Monaco. Actuellement l'appartement est en bon état et les photos en 3D réalisées par un architecte de renom vous offre la possibilité de vous projeter dans cet appartement au fort potentiel. Cet appartement est un réel produit d'exception en Principauté. Cet appartement est composé d'un ...

This remarkable master apartment is located in the Le Panorama residence. It offers an exceptional view of the sea, Port Hercule and the Formula 1 circuit. The building is ideally located on the harbor and very close to Place du Casino, the Thermes Marins and the Monaco Yacht Club. The apartment is currently in good condition, and the 3D photos created by a renowned architect give you the opportunity to project yourself into this apartment with great potential. This apartment is a truly exceptional product in the Principality. This apartment comprises an entrance hall, a large living/dining room ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

